



PRESSEMITTEILUNG

Ehrenortsbeiratsmitglied in Motzenrode gekürt

Motzenrode. In der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Motzenrode am 19. Januar 2017 wurde Horst Pöpperl die Ehrenmitgliedschaft des Ortsbeirates verliehen. Der Ortsvorsteher von Motzenrode, Karsten Hose verlaß die Laudatio ehe dann der Bürgermeister der Gemeinde Meinhard, Gerhold Brill sowie der Vorsitzende der Gemeindevertretung Meinhards, Guido Hasecke die offizielle Verleihung der Ehrenbezeichnung vornahmen. Der heute 69-jährige Rentner war über diese Ehrung sichtlich gerührt. Horst Pöpperl war vom 22. April 1977 bis 31. März 2016 Mitglied im Ortsbeirat Motzenrode. Bereits mit 29 Jahren wurde Horst Pöpperl als junger Mann in den Ortsbeirat gewählt. Er begann seine politische Laufbahn zunächst in der ÜWG und später wurde er Mitglied der CDU, der er bis heute noch angehört.

Pöpperl gehörte 39 Jahre, und damit neun Wahlperioden ununterbrochen dem Ortsbeirat des Ortsteiles Motzenrode an. Fast vier Jahrzehnte wurde ihm das Vertrauen der Bürgerinnen und Bürger gegeben, um sich für deren Interessen und Belange einzusetzen. Er vertrat ferner die Interessen der Einwohnerinnen und Einwohner seines Ortsbezirks gegenüber der Gesamtgemeinde. In dieser Zeit setzte er sich mit unzähligen politischen Themen auseinander. Als langjähriges Ortsbeiratsmitglied wurden seine Meinung und Ansichten immer gesucht und geschätzt. Pöpperl wirkte bei vielen öffentlichen Projekten ehrenamtlich mit und brachte, wie selbstverständlich seine privaten Arbeitsgeräte aus seinem landwirtschaftlichen Betrieb mit ein. Erwähnenswert ist hier beispielgebend die Errichtung des historischen Backhauses, bei dem er die Zimmerarbeiten verrichtete. Horst Pöpperl ist außerdem schon jahrzehntelang als Vorsitzender der Jagdgenossenschaft tätig. Er opferte unzählige Stunden seines Lebens für das Gemeinwohl des Dorfes. Das herausragende langjährige ehrenamtliche Engagement und seine besonderen Verdienste zum Wohle des Ortsteiles Motzenrode galt es mit dieser Ehrenbezeichnung besonders zu würdigen. Die herausgehobene Ehrung gilt als besondere Wertschätzung für das langjährige Wirken von Horst Pöpperl. Er ist damit beispielgebend für nachfolgende Generationen.

Im Anschluss an die Ortsbeiratssitzung wurde zu Ehren von Horst Pöpperl noch zu einem Empfang geladen, bei dem auf die frische Auszeichnung angestoßen werden könnte.

Foto: Hose

v.l.n.r.: Karl Pöpperl Beigeordneter, Rolf Dietrich Ortsbeirat Motzenrode, Bürgermeister Gerhold Brill, Vorsitzender der Gemeindevertretung Guido Hasecke, neues Ehrenortsbeiratsmitglied Horst Pöpperl, Ortsvorsteher Motzenrode Karsten Hose, Ralph Habla stellvertretender Ortsvorsteher, Matthias Pöpperl, Dr. Anke Schmidt, Andreas Brill und Annika Hose alle Ortsbeirat Motzenrode

Mit freundlichen Grüßen

Karsten Hose